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Acta Núm. CUCEI/HCC/01/2023-2024 
 

Acta de la sesión ordinaria núm. 01/2023-2024 del H. Consejo del Centro Universitario de Ciencias Exactas 
e Ingenierías, efectuada en el Auditorio Nicolai V. Mistkievich (Módulo Y) de este Centro Universitario, el 
día 10 de octubre de 2023, a las 10:30 horas, según citatorio de fecha 11 de octubre de 2022, bajo el 
siguiente:    

Orden Del Día 
 
1) Lista de presentes. 
2) Toma de protesta de consejeros electos e integración del H. Consejo de Centro periodo 2023-2024.  
3) Declaratoria legal del quórum. 
4) Lectura y aprobación del orden del día. 
5) Propuesta para la integración de las Comisiones del H. Consejo de Centro, periodo 2023-2024.  
6) Asuntos varios 

 
1. Lista de presentes  
 
El Dr. Marco Antonio Pérez Cisneros, en su calidad de Presidente del H. Consejo de Centro, presidió la sesión 
ordinaria 01/2023-2024, la cual inició a las 10:53 horas; con el registro y toma de asistencia de los Consejeros del H. 
Consejo de Centro, estando presente 36 consejeros titulares, de 49 consejeros que lo integran. Posteriormente, 
manifestó que el H. Consejo Divisional de Ingenierías presentó los nombres de los consejeros representantes ante 
este órgano de gobierno colegiado, mediante oficio No. CUCEI/DIVING/DIR/214/2023 con fecha de recepción del  9 
de octubre de 2023 dichos consejeros se incluyeron en la lista de asistencia y los documentos mencionados se 
anexan a la presente acta.  
 
Que, por otra parte, fueron designados el Representante del Sindicato Único de Trabajadores y su suplente; el C. 
Juan Carlos Núñez Guerrero como titula y el C. Alejandro Camarena Chávez como suplente, mediante oficio, así 
como el Representante del Sindicato de Trabajadores Académicos y su suplente; el Mtro. Vladimir Camelo Avedoy 
como titular y el Mtro. René Armando De La Peña Salazar como suplente, mediante oficio No. SG/EXT/217/2023. 

 
2. Toma de protesta de consejeros electos e integración del H. Consejo de Centro periodo 2023-2024. 
 
El Dr. Marco Antonio Pérez Cisneros, Presidente del H. Consejo de Centro, solicitó a la asamblea se pusieran de pie 
y acto seguido, procedió con la toma de protesta de los Consejeros integrantes del H. Consejo de Centro para el 
periodo 2023-2024: 
 
“Protestan cumplir y hacer cumplir la Ley Orgánica y el Estatuto General de la Universidad de Guadalajara, el 
Estatuto Orgánico del Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías y en general la normatividad 
universitaria, a fin de contribuir al cumplimiento de los fines y el desarrollo del Centro Universitario de Ciencias 
Exactas e Ingenierías, desempeñar con honradez, responsabilidad y esmero el cargo de Consejero de Centro, así 
como conceder el debido respeto a sus compañero del Consejo y de la Comunidad Universitaria, coadyuvando con 
integridad en los trabajos que con ellos desempeñen.  
 
¿Protestan ustedes?  
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A lo que los consejeros respondieron: “Sí protesto”.  
 
Posteriormente, el Presidente del H. Consejo de Centro les respondió: “Si así lo hicieren, que la sociedad, la 
Universidad y la Patria se los premien, y si no, que se los demanden”. 
 
Con base en lo anterior, quedo formalmente instalado el H. Consejo de Centro para el periodo de sesiones 2023-
2024, cómo se describe a continuación: 
 

Prog. Grado Nombre Tipo de Consejero Cargo / Dependencia que representan 

1 Dr. Marco Antonio Pérez Cisneros Presidente Rector del Centro 

2 Dr.  Humberto Gutiérrez Pulido Secretario Secretario Académico 

3 Mtra. Claudia Castillo Cruz Consejero Directivo Secretario Administrativo 

4  Dr. Oscar Blanco Alonso  Consejero Directivo Director de la División de Ciencias Básicas 

5 Dr. Gilberto Gómez Rosas Consejero Directivo Jefe del Departamento de Física 

6 Dra.  Irma Idalia Rangel Salas Consejera Directiva Jefa del Departamento de Química 

7 Dra. Rocío Ivette López Roa Consejera Directiva Jefa del Departamento de Farmacobiología 

8 Dra.  Emilia Fregoso Becerra Consejera Directiva Jefa del Departamento de Matemáticas 

9 Dr.  Cesar Octavio Monzón Consejero Directivo Director de la División de Ingenierías 

10 Dra.   Alejandra Gómez Padilla Consejera Directiva Jefa del Departamento de Ingeniería Industrial 

11 Mtro. Sergio Corona Cárdenas Consejero Directivo Jefe del Departamento de Ingeniería Mecánica Eléctrica 

12 Dr. José Roberto Galaviz González Consejero Directivo Jefe del Departamento de Ingeniería Civil y Topografía 

13 Dr. Martín Rigoberto Arellano Martínez Consejero Directivo Jefe del Departamento de Ingeniería Química 

14 Mtro. Mtro. Víctor Rangel Cobián Consejero Directivo Jefe del Departamento de Ingeniería de Proyectos 

15 Dra.  Alma Yolanda Alanís García Consejero Directivo 
Director de la División de Tecnologías para la Integración 
Ciber-Humana  

16 Mtro.  José Vladimir Quiroga Rojas Consejero Directivo Jefe del Departamento de Ingeniería Electro-Fotónica 

17 Dr. José Alejandro Morales Valencia Consejero Directivo 
Jefe del Departamento de Bioingeniería Traslacional 
 

18 Dra.  Adriana Peña Pérez Negrón Consejera Directiva 
Jefa del Departamento de Innovación Basada en la 
Información y el Conocimiento 

19 Mtra. María Elena Romero Gastelú Consejera Directiva Jefa del Departamento de Ciencias Computacionales 

20 Mtro.  Mario Alberto Prado Alonso Consejero Académico  Matemáticas 

21 Dr.  Norberto Casillas Santana Consejero Académico Química 

22 Dr.  Arturo Figueroa Montaño Consejero Académico Física 

23 Mtra. Luz Eduviges Garay Martínez Consejera Académica Farmacobiología 

24 Mtro. Abelardo Gómez Andrade Consejero Académico Ciencias Computacionales 

25 Mtro. Juan Carlos Aldaz Rosas Consejero Académico Ingeniería en Electro-Fotónica 

26 Dra. Rebeca del Carmen Romo Vázquez Consejera Académica Bioingeniería Traslacional  

27 Mtro. Javier Enrique Gómez Ávila Consejero Académico  Innovación Basada en la Innovación y el Conocimiento  

28 Mtro. Juan Marcos García Martínez Consejero Académico  Ing. Mecánica Eléctrica  

29 Dr. José Guillermo Torres Rendon Consejero Académico  Ing. De Proyectos 

30 Dra. Elsie Noemí Olvera Pérez  Consejera Académica  Ing. Industrial 

31 Dr. Pedro Limón Covarrubias Consejero Académico Ing. Civil y Topografía 

32 Dr.  Pedro Ortega Gudiño  Consejero Académico Ing. Química 

33 C.  Alondra Madai García Peña Consejera Alumna Farmacología 

34 C.  Valeria Chávez Alvarado Consejera Alumna Química 

35 C.  Christian Sebastián López Muñoz Consejero Alumno Física 

36 C.  Argelia Naomi Sánchez Vázquez Consejera Alumna Matemáticas 
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37 C.  Jorge Armando Valdez Márquez Consejero Alumno Ciencias Computacionales 

38 C.  Diego Armando Campos Rodríguez Consejero Alumno Ingenieria en Electro-Fotónica 

39 C.  Ángel Ramsés Lucia Rodríguez Consejero Alumno Innovación Basada en la Innovación y en el Conocimiento 

40 C.  Mariana Carrillo Esparza Consejera Alumna Bioingeniería Traslacional  

41 C.  Laisha Michell Castillo Belmontes Consejera Alumna Civil y Topografía 

42 C. Arantza Goretti Jiménez Cuevas Consejera Alumna Ingenieria Química 

43 C. Sergio Isaac Radillo Alvarado Consejero Alumno Ingenieria Mecanica Electrica 

44 C. Ketzy María José Guzmán Figueroa Consejera Alumna Ingenieria Industrial 

45 C. 
María de la Paz Carolina Álvarez 
Morales 

Consejera Alumna Ingenieria de Proyectos  

46 C.  Juan Carlos Núñez Guerrero Representante del STUdeG 

47 Mtro. Vladimir Camelo Avedoy Representante del STAUdeG 

48 C.  Oscar Uriel Hernández Michel Representante General del Alumnado 

49 Ing.  Luis García Limón Presidente del Consejo Social  

 
3. Declaración legal del quórum. 
 
En virtud de la asistencia de los Consejos del Centro, el Dr. Marco Antonio Pérez Cisneros, Presidente del H. Consejo 
de Centro, presidió la sesión 01/2022-2023 y declaró quórum legal con 36 consejeros titulares presentes, de 49 
consejeros que lo integran. 

 
4.  Lectura y aprobación del orden del día 
 
A continuación, el Dr. Marco Antonio Pérez Cisneros, Presidente del H. Consejo de Centro, puso a consideración de 
la asamblea el orden del día y preguntó a la Asamblea si existían observaciones o comentarios, y no habiendo 
dudas o comentarios, sometió a votación la aprobación del orden del día, aprobándose por unanimidad.  
 
Manifestó que en virtud de que hace unos momentos, se había efectuado la sesión de clausura del H. Consejo de 
Centro, periodo 2022-2023, el acta de dicha sesión aún no se elaboraba, por lo cual solicitó autorización de la 
Asamblea para que se presente hasta la siguiente sesión del H. Consejo de Centro. Solicitud que fue aprobada. 

 
5. Propuesta para la integración de las Comisiones del H. Consejo de Centro 
 
El Dr. Marco Antonio Pérez Cisneros, Presidente del Consejo de Centro, manifestó que con base en el artículo 54, 
fracción II de la Ley Orgánica, se proponer al H. Consejo de Centro, la designación de los miembros de las 
comisiones permanentes y especiales que se integren. Que para dicha propuesta se hicieron diferentes consultas, y 
que se buscó que en las diferentes comisiones haya participación de consejeros de las tres divisiones, procedió a 
dar lectura a la integración de cada Comisión, como se describe a continuación:   

 
Comisión Permanente de Educación: 

 
1- Dr. Oscar Blanco Alonso   Director de la División de Ciencias Básicas 

2- Mtro. José Vladimir Quiroga Rojas Jefe del Departamento de Electro-Fotónica 

3- Dra. Elsie Noemi Olvera Pérez  Académica por el Departamento de Ing. Industrial 

4- C. Laisha Michell Castillo Belmontes Alumna por el Departamento de Ing. Civil y Topografía  
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Comisión Permanente de Hacienda: 
 

1- Dr. Cesar Octavio Monzón Director de la División de Ingenierías 

2- Dra. Alma Yolanda Alanís García  Directora de la División de Tecnologías para la Integración Ciber-
Humana 

3- Dr. Arturo Figueroa Montaño Académico por el Departamento de Física  

4- C. Arantza Goretti Jiménez Cuevas Alumna por el Departamento de Ing. Química 

 
Comisión Permanente de Revalidación de Estudios Títulos y Grados: 

 
1- Dra. Irma Idalia Rangel Salas Jefe del Departamento de Química  

2- Mtro. Sergio Corona Cárdenas Jefe del Departamento de Ingeniería Mecánica Eléctrica 

3- Mtro. Abelardo Gómez Andrade  Académico por el Departamento de Cs. Computacionales  

4- C. Christian Sebastián López Muñoz Alumno por el Departamento de Física 

 
Comisión Permanente de Normatividad: 

 
1- Dra. Adriana Peña Pérez Negrón Jefa del Departamento de Innovación Basada en la Información y el 

Conocimiento  

2- Dr. José Roberto Galaviz González  Jefe del Departamento de Ing. Civil y Topografía  

3- Mtro. Mario Alberto Prado Alonso Académico por el Departamento de Matemáticas   

4- C. Ángel Ramsés Lucio Rodríguez Alumno por el Departamento de Innovación Basada en la 
Información y el Conocimiento 

 
Comisión Permanente de Condonaciones y Becas: 

 
1- Dra. Emilia Fregoso Becerra  Jefa del Departamento de Matemáticas 

2- Dr. José Alejandro Morales Valencia Jefe del Departamento de Bioingeniería Traslacional  

3- Dr. Juan Marcos García Martínez Académico por el Departamento de Ing. Mecánica Eléctrica 

4- C. Jorge Armando Valdez Márquez Alumno por el Departamento de Ciencias Computacionales 

 
Comisión de Responsabilidades y Sanciones 

 
1- Dra. Alejandra Gómez Padilla Jefe del Departamento de Ing. Industrial 

2- Dr. Gilberto Gómez Rosas Jefa del Departamento de Física  

3- Dra. Rebeca del Carmen Romo Vázquez Académica por el Departamento de Bioingeniería Traslacional 

4- C. Mariana Carrillo Esparza Alumna por el Departamento de Bioingeniería Traslacional 

 
Comisión Electoral  

 
1- Mtra. María Elena Romero Gastelú Jefa del Departamento de Ciencias Computacionales  

2- Dr. Martín Rigoberto Arellano Martínez Jefe del Departamento de Ing. Química 

3- Dr. Pedro Ortega Gudiño Académico por el Departamento de Ing. Química   

4- Mtra. Luz Eduviges Garay Martínez Académica por el Departamento de Farmacobiología 

5- C. Alondra Madai García Peña Alumna por el Departamento de Farmacobiología 

6- C. Diego Armando Campos Rodríguez Alumno por el Departamento de Electro-Fotónica 
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Comisión Permanente de Ingreso y Promoción del Personal Academico 
 

1- Mtro. Víctor Rangel Cobián   Jefe del Departamento de Ingeniería de Proyectos 

2- Dra. Rocío Ivette López Roa Jefa del Departamento de Farmacobiología  

3- Dr. Pedro Limón Covarrubias Académico por el Departamento de Ing. Civil y Topografía 

4- Mtro. Javier Enrique Gómez Ávila Académico por el Departamento de Innovación basada en la 
Información y el Conocimiento 

 
Acto seguido, manifestó que las Comisiones Especiales no forman parte del H. Consejo de Centro, pero se formaron 
con propósitos particulares y cuyo apoyo y colaboración servirá para la operatividad de las Comisiones y del mismo 
Centro Universitario, las cuales se describen a continuación:  

 
Para la Comisión Especial de Seguridad, Higiene y Convivencia 

 
1-Dra. Rocío Ivette López Roa  Jefa del Departamento de Farmacobiología 

2-Dra. Irma Idalia Rangel Salas Jefa del Departamento de Química 

3-Dr. Martín Rigoberto Arellano Martínez Jefe del Departamento de Ing. Química 

4-Dr. Norberto Casillas Santana Académico por el Departamento de Química 

5-Dr. José Guillermo Torres Rendon Académico por el Departamento de Madera, Celulosa y Papel 

6-Mtro. Juan Carlos Aldaz Rosas Académico por el Departamento de Electro-Fotónica   

7-Mtro. Vladimir Camelo Avedoy Representante del STAUdeG 

8-C. Juan Carlos Núñez Guerrero Representante del STUdeG 

 
Para la Comisión para la Atención a la Salud Mental 

 
1- Mtra. Claudia Castillo Cruz Secretaría Administrativa 

2- Dr. Cesar Octavio Monzón Director de la División de Ingenierías 

3- Dr. José Roberto Galaviz González  Jefe del Departamento de Ing. Civil y Topografía 

4- Dra. Adriana Peña Pérez Negrón  Jefe del Departamento de Innovación Basada en la Información y el 
Conocimiento. 

4- Dr. Pedro Ortega Gudiño Académico por el Departamento de Ingeniería Química 

5- C. Diego Armando Campos Rodríguez Alumno por el Departamento de Electro-Fotónica  

6- C. Jorge Armando Valdez Márquez Alumno por el Departamento de Ciencias Computacionales  

 
El Dr. Marco Antonio Pérez Cisneros, Presidente del H. Consejo de Centro puso a consideración de la Asamblea la 
propuesta de integración de las Comisiones Permanentes del H. Consejo de Centro y las Comisiones Especiales, y 
preguntó a los consejeros si había dudas o comentarios, y no habiendo dudas ni comentarios, sometió a votación la 
integración de cada una de las Comisiones como se presentaron, aprobándose cada una por unanimidad. 
 
El Presidente del H. Consejo de Centro, puso a consideración de la asamblea la representación del integrante de 
este H. Consejo de Centro ante el Consejo Social, proponiendo al Dr. Humberto Gutierrez Pulido, en su calidad de 
Secretario Académico, y lo sometió a votación ante el pleno, petición que se aprobó por unanimidad de votos.   

 
 
 

6. Asuntos varios 
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El Dr. Marco Antonio Pérez Cisneros, Presidente del H. Consejo de Centro, pasó al punto final de la orden del día; 
asuntos varios y preguntó a la Asamblea si había algún asunto que tratar, ante lo cual se registraron los siguientes 
asuntos:  
 
- La Mtra. Julia Aurora Pérez Montaño; consejera académica suplente, solicitó al H. Consejo de Centro la voz, para 
proponer que dentro de los trabajos de la Comisión de Seguridad, Higiene y Convivencia se consideren trabajos de 
desarrollo sustentable.  
 
Al respecto el Dr. Humberto Gutiérrez Pulido manifestó que se generó un programa piloto de sustentabilidad para 
el reciclado y se empezaría por los plásticos, para lo cual, se realizó la Campaña del Reciclatón como parte de las 
actividades de ECO-QCI. 
 
- El Mtro. Sergio Corona Cárdenas pidió que se informe de los avances sobre la intervención de las columnas 

apuntaladas para que todos lo conozcan porque le parece un excelente trabajo.  
 
Dr. Marco Antonio Pérez Cisneros manifestó que derivado de los sismos se dañó la estructura histórica del Centro 
Universitario, por lo cual, se hizo un estudio estructural a los 19 edificios con un valor de un millón, de acuerdo con 
el análisis de los especialistas, muchos de los edificios que se creían frágiles, descubrieron que son resistentes y 
otros se encuentran deteriorados por lo cual, se solicitó un permiso a la Rectoría General que llevo 6 meses de 
trámites con la aseguradora respecto al litigio legal por lo cual, no se podía tocar el inmueble.  
 
El Presidente del H. Consejo de Centro, manifestó que gracias al Rector General se destrabo el trámite con la 
aseguradora y se realizo el pago correspondiente así como el permiso por el valor histórico de los edificios.  
 
Señaló que se contrato a dos peritos que determinaron que se debían cerrar cuatro edificios, con lo cual, se 
afectarían 65 aulas lo cual, no era viable por el uso de los espacios para las actividades universitarias, de tal manera 
que los peritos adaptaron una manera de realizar las reparaciones sin cerrar los edificios. Por otra parte, el Colegio 
de Civiles dio su aval para la realización de las columnas subyacentes que ya están en la etapa estética y se 
reforzará el módulo Q para reforzar su estructura de manera gradual.  
 
El Dr. Marco Antonio Pérez Cisneros señalo que la estructura de los edificios no representa un riesgo por su uso y 
las reparaciones graduales, que el edificio más dañado según los estudios es el de Rectoría, además manifestó que 
se incorporará una segunda alerta sísmica y que aún quedan dos columnas del edifico F que se tiene que remover  
 
- El Dr. Cesar Octavio Monzón sugiere que la Comisión Especial de Seguridad, Higiene y Convivencia analice la venta 

dentro del Centro Universitario, porque ya se vende de todo como un tianguis por lo cual, debe regularizarse 
para que se tomen las medidas correspondientes, que es un tema preocupante porque no solo venden los 
alumnos, sino también personas externas al Centro Universitario.  
 
Al respecto, el Dr. Marco Antonio Pérez Cisneros, menciono que la Mtra. Claudia Castillo Cruz atenderá esa 
situación y que se está trabajando en un Reglamento para toda la Red Universitaria que no solo abarca la 
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venta, sino también la innovación y las habilidades blandas de los estudiantes, les pide paciencia porque esta 
propuesta debe ser primero revisada por la Oficina del Abogado General. 
 

- El Dr. Norberto Casillas pide se observe el nuevo edificio Z, donde recientemente tuvieron un curso y cuando 
llueve se moja por dentro, pregunta ¿Cómo se recibe la obra? O que piden que justifique el resultado que se 
está entregando, porque ahora con tanta tecnología no es posible que existan esas fallas, en especial, siendo 
este un Centro Universitario donde hay Ingenieros Industriales y Civiles. Además, manifiesta que en el Centro 
Universitario hay mucha suciedad y daños a las butacas, por lo cual, ve conveniente mandar un mensaje a los 
alumnos para que cuiden las instalaciones y equipos, que, como anécdota histórica, para su sorpresa en la 
Preparatoria de Puerto Vallarta las instalaciones estaban limpias, los baños tenían papel, revistas y estaban 
limpios, por lo cual, por lo cual, hay que exhortar a los alumnos a que estudien en un lugar digno, que les 
permita crecer como humanos.  
 
Al respecto el Dr. Marco Antonio Pérez Cisneros manifestó que recibió el edificio Z con dos crisis, una se debe a 
que todos los bajantes de agua no tienen salida y requiere una inversión de dos millones de pesos, el reporte 
de Servicios Generales señala que el edificio soporto los dos primeros años de lluvia por lo cual, la empresa está 
en proceso de intervención. Por otra parte, pide apoyo a los líderes estudiantiles para que cuiden los hornos y 
el agua de garrafón para que se retome el trabajo de cuidado y se cree un espacio digno donde estudien.  

 
Finalmente, agradece a los consejeros por su asistencia y a los suplentes que asistieron a la primera sesión 
ordinaria del H. Consejo de Centro 2023-2024 y, dio por concluida la sesión siendo las 12:04 horas. 
 

 
A T E N T A M E N T E 
“Piensa y Trabaja” 

“2023, Año del fomento a la formación integran con una Red de Centros y Sistemas 

Multitemáticos” 

Guadalajara Jal. 10 de octubre de 2023 
 
       
 
 
 
     Dr. Marco Antonio Pérez Cisneros 
   Presidente del H. Consejo de Centro 
 
 
 
                                                                                                                                     Dr. Humberto Gutiérrez Pulido 

                                                           Secretario del Consejo de Centro 


